
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 22日 第 3404回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2.  ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. クラブフォーラム 

7. 委員会報告 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコボックス 

11. 連絡事項 

12. 閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 環境月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

◆ 第 3403 回 4 月 15 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 4/15 のお品書き ★★ 

 

4/24(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

4/29(火) 祝日 休会 

5/6(火)  祝日 休会 

5/13(火) 慶祝 

 

今後の予定 

2025 年 4 月 22 日                                                                   Vol.30 

 

 

■幹事報告 
 ・令和 7 年度入学式について（御礼） 

〔岩手県立花巻北高等学校 校長 佐々木信明〕 
・5/9(金)第 2 分区花北地区 ポリオ根絶チャリティー 
並びにガバナー補佐杯ゴルフコンペ開催のご案内 

〔第 2 分区ガバナー補佐 伊藤晴友〕 
・ハイライトよねやま Vol.301 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 
・【米山記念奨学会】 3 月寄付金状況 

〔地区米山記念奨学会委員長 白鳥淳〕 
・【御連絡】5/11(日)DTA について 

〔ガバナーエレクト事務所〕 
・2025 年 5 月 13 日（火） 
第 4 回地区行動計画推進リーダー会議  
日程についてお知らせ                 〔ガバナー事務所〕 
 
・【御礼およびご報告】 
2024-2025 年度 RI 第 2520 地区第 2 分区 
インターシティ・ミーティングについて 

〔北上ロータリークラブ  
2024-2025 年度会長 髙橋 敏彦  
2024-2025 年度 IM 実行委員長 谷村康弘〕 

・5/20(火)花巻市防犯協会 
令和 7 年度通常総会の開催について（ご案内） 
〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕 

 
■出席報告【4 月 15 日第 3403 回】 

31 人中 1 2 人 
  出席率 42.8％ 前回修正 64.2% 
 
■メーキャップ 
・4/9(水)花巻北高等学校入学式  〔藤村弘之君〕 
・4/10(木)友好クラブ締結40周年記念例会・懇親会 

〔藤村弘之君・橋川秀治君・稲田典之君 
佐々木史昭君・吉田和洋君・藤田和洋君〕 

・4/11(金)平塚 RC との親睦ゴルフ吉田 
〔藤村弘之君・橋川秀治君・稲田典之君 
佐々木史昭君・吉田和洋君・藤田和洋君〕 

観桜会 
特別メニュー 

今日は菊の会と一緒の観桜会です。菊の会の皆様にはいつもご協力をいただきあ

りがとうございます。今月も 24 日にフードパントリーがありますのでよろしくお願いいたし

ます。それでは阿部エレクトの状況ですが昨日確認したところ前日に退院したそうで

す。切っている胸骨をワイヤーで巻いて処置しているためつながるのに 2～3 か月はか

かるとのことでした。今月いっぱいはおとなしく療養とのことです。因みに体重は 75 ㎏に

なったそうです。 

先週の 4 月 10 日・11 日と平塚 RC 締結 40 周年記念例会に参加してまいりま

した。当日は講師例会でもあり、挨拶は手短に済ませ、講師の話を聞かせていただき

ました。横浜岡田屋社長の岡田伸治氏の講演で「暖簾をつなぐ」の話でした。目指す

は小さくても強い会社、街や分野で大きさを求め社員や取引先が安心して歩むことの

出来る会社でありつづけること。安心して働くことができる安定した財務体質であること

など自社に合わせてはなされていました。時代の中で変化をとげている会社で「何を売

っているのか？」の質問が説明しにくいらしいです。色々とあるようですが PM 業を説明

していました。建物オーナーから借り上げてコンセプトにあったテナントを入れて管理運

営の仕事でノーハウがしっかりしているみたいです。詳しくは調べてください。それと JC 時

代は会頭を務めていて今は横浜商工会議所副会頭です。夜の交流は店を貸し切り

にして多くの会員が参加してくれて盛り上がりました。会員の平塚商工会議所会頭の

常盤さんも二次会まで付き合っていただきました。翌日の平塚富士見 CC での親睦ゴ

ルフでは富士山の見えるコースで天気を心配してのゴルフでしたがその時間は晴れてく

れて、1 位から 3 位まで花巻が独占するという快挙。私は期待を裏切らない最下位、

三荒会長はブービという結果でした。次回はぜひ花巻で開催とこちらも盛り上がりまし

た。観桜会なので話はこれくらいにして賑やかに花巻交流をいたしましょう。 



 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス  ◆ 

 

 

【佐々木史昭君】平塚ロータリークラブ、花巻ロータリークラブ懇

親ゴルフコンペでハンデをたっぷり頂いて優勝させてもらったので、

優勝賞品をそのままボックスいたします。平塚クラブの皆様との友

情に感謝です。 

【吉田和洋君】平塚で楽しく友好クラブ 40 周年記念交流して

きました。ゴルフは天候が心配されましたが、皆様の行いでゴルフ

日よりでしたがスコアは…。帰りは娘たちのところへ寄ってきまし

た。新幹線止まらなくてよかったです。今週は地区大会です。平

野君還暦おめでとうございます。 

【藤村弘之君】観桜会例会どうでしたか。今日は楽しく飲めましたね。花

はまだですが、楽しみは後にで、土、日あたりがいいかもです。平塚交流

ごくろうさまでした。 

【橋川秀治君】今日の観桜会、桜はまだ咲き始めですが、平塚で桜を

堪能しましたし、ゴルフコンペでは、ハンデのお蔭で 3 位入賞出来ました。

青山委員長はじめ平塚の皆様の大歓迎を受け、今後は花巻でおもて

なしを、どうしようかと今から楽しみにしています。4 月 10 日の平塚 RC と

も友好クラブ締括 40 周年記念親睦会で美味しい料理とお酒で盛り上

がりました。会費が余ったとのことで、6 人分の返金がありましたので全額

3,000 円ボックスします。 

【三田望君】友好クラブ締結 40 周年記念例会参加の皆様お疲れ様

でした。先日栃木に行ってきました。桜が満開でとても綺麗でした。 

【稲田典之君】平塚 RC との友好クラブ締結 40 周年記念例会に出席

してきました。夜の親睦会でも歓待を受けてまいりました。翌日の親睦ゴ

ルフ大会もお天気に恵まれ、お陰様で準優勝してまいりました。 

 

観桜会 ◆平塚 RC 友好クラブ締結 40 周年記念例会・懇親会◆ 

 

平野雅彦君の 

還暦のお祝いが 

行なわれました。 

おめでとうございます！ 


